E60PQ-140003/C CHANGE NOTIFICATION / AVIS DE MODIFICATION 001
This Change notification 001 is raised for the following:
1. Modifications were made to the standard RFB in both official languages.  All changes have been highlighted in yellow in the attached documents:

· RFB-V-C.5-April 2020-ENG

2. The following text will be added to the Product Catalogues to assist our IUs to develop their requirements:

Specifications and the CST:
When defining a requirement, the Identified Users (IU) MUST refer to Annex A-1 Specifications for Workspaces of the Supply Arrangement to fully understand the pre-qualified products and specifications.
The Specifications (Annex A-1)  define the minimum requirements that products must meet. The Client Search Tool (CST) allows the Identified Users (IU) to generate a product GOCUID based on filter criteria (not to the full extent of the specifications) and it provides an estimated requirement value.
When completing the Annex A of the RFB, the IUs must specify the GOCUID and also include Additional Product Details when required.
· Multiple GOCUIDs may be specified when more than one product attribute is acceptable for the requirement.
· The additional product details are intended to further define the product within the scope of the Specification (can be criteria that were not included in CST and does not contradict the specification).
· Criteria defined by a range in the CST may be further defined to meet the clients specific needs. Refer to 6B. 4.1 of the SA and CST instruction tab for further details.



Please reply to confirm receipt and acceptance of this email. A response is required no later than 
May 8, 2020.


Cette Avis de modification 001 a pour but du suivant : 
1. Des modifications ont été apportées à l’IAS dans les deux langues officielles. Tous les changements ont été surlignés en jaune dans les documents joints.

· RFB-V-C.5-avril 2020-FR

2. Le texte suivant sera ajouté aux catalogues de produits pour aider nos UD à développer leurs exigences:

Spécifications et le ORC:
Lors de la définition d’une exigence, les utilisateurs désignés (UD) DOIVENT se référer à l'Annexe A-1, Spécifications pour les espaces de travail de l'arrangement en matière d'approvisionnement, afin de bien comprendre les produits pré-qualifiés et les spécifications.
Les spécifications (annexe A-1) définissent les exigences minimales que les produits doit rencontrer. L'outil de recherche du client (ORC) permet aux UD de générer un CIUGDC pour un produit basé  sur les critères de filtre (pas dans la pleine mesure des spécifications) et fournit une valeur estimée du besoin.
En complétant l'annexe A de l’IAS, les UD doivent spécifier le CIUGDC et inclure les détails relatifs aux produits , le cas échéant.
· Plusieurs CIUGDC peuvent être spécifiés lorsque plusieurs attributs de produit sont acceptables pour l'exigence.
· les détails relatifs aux produits  sont destinés à définir plus précisément le produit dans le cadre des spécifications (il peut s'agir de critères qui n'étaient pas inclus dans l’ORC et qui ne contredisent pas les spécifications).
· Les critères définis par une plage dans l’ORC peuvent être définis davantage pour répondre aux besoins spécifiques de l’UD. Voir 6B. 4.1 de l’AMA et l'onglet pour les instructions de l’ORC pour plus de détails. 

[bookmark: _GoBack]Veuillez répondre au présent courriel pour en confirmer la réception et l’acceptation. Une réponse est requise au plus tard le 08 mai, 2020 à 14 h.

